

Llama Mauricio Tabe a defensa del presupuesto participativo

| Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

EL ALCALDE de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe Echartea, advirtió que el presupuesto participativo del siguiente año está en riesgo de no ejercerse, pues, explicó, la Ley en la Ciudad de México impide la consulta, así como la elección constitucional, como es el caso de jueces y magistrados.

En conferencia de prensa, el funcionario local recordó que la semana pasada presentó una iniciativa en el Congreso de la Ciudad de México para modificar la ley y evitar la cancelación de dicho presupuesto.

“Los habitantes no sólo de esta alcaldía, sino de toda la capital del país perderían la posibilidad de ejercer dos mil millones de pesos, recursos que son utilizados por los vecinos como ellos lo decidan para mejorar sus colonias”, dijo.

Tabé Echartea exhortó a los alcaldes y alcaldesas de todas las demarcaciones, así como a las Comisiones de Participación Comunitaria (Copacos) y a la ciudadanía en general, a conformar un frente común para defender el presupuesto de los vecinos.

“El llamado es a que los diputados pongan atención a la preocupación de los vecinos y volteen a ver que si

no aprueban la propuesta van a afectar a todas las colonias de la Ciudad de México y los instrumentos con los que luchan los Copacos son los participativos, es con lo que logran incidir en sus barrios y colonias y además tienen un beneficio real”, indicó.

El alcalde resaltó que su propuesta no es un tema de colores, sino de velar por los recursos de las colonias; además, recordó la iniciativa que presentó anteriormente en esta materia a los diputados locales y solicitó que se votaran

dos o hasta tres Presupuestos Participativos juntos para que los vecinos realicen proyectos de mayor impacto y con menos costos administrativos.

Por otro lado, respecto al litigio

por el cambio de uso de suelo en una zona del Bosque de Chapultepec, Tabé Echartea pidió no distraer el tema de los verdaderos responsables hace 20 años, ya que son quienes deben rendir cuentas y explicar por qué perdieron y no defendieron un interés público y las áreas verdes de conservación.

EL DATO

EL PRESUPUESTO participativo equivale a tres por ciento del recurso anual de cada alcaldía, de acuerdo con el IECM.



MAURICIO Tabe (centro), durante una conferencia, ayer.

